

Un pédiatre guatémaltèque vers les Autels

Cinq membres de l'Opus Dei en
procès de canonisation

02/04/2001

Zenit

Rome, 19 mars 2001

La cause de canonisation d'un pédiatre du Guatemala, cinquième membre de l'Opus Dei qui se trouve en chemin vers la reconnaissance solennelle de sa sainteté de la part de

l'Église, a fait un pas significatif ces jours-ci.

Ernesto Cofiño, mort en 1991, père de cinq enfants, a été un pionnier de la recherche pédiatrique au Guatemala. Il a créé et occupé la chaire de pédiatrie de la faculté de médecine à l'université de San Carlos (USAC) pendant 24 ans. Du fait du temps qu'il a généreusement consacré à l'enseignement, il a mérité de recevoir la Médaille d'Or de l'USAC, la plus haute distinction de ce centre universitaire.

Il a demandé son admission comme surnuméraire de l'Opus Dei en 1956. À partir de cette date, en plus d'intensifier sa vie spirituelle, il s'est consacré à promouvoir des œuvres de promotion humaine et chrétienne, s'inspirant de la doctrine sociale de l'Église. Ceci l'a amené à fondé l'Association Pédiatrique du Guatemala, et à diriger pendant des

années l'association Caritas dans ce pays. Il est mort d'un cancer à 92 ans, après une longue et douloureuse maladie.

Après le « nihil obstat » de la Congrégation pour les Causes des Saints, son procès de canonisation a commencé le 31 juillet dernier avec la publication du Décret d'Introduction de la Cause, en présence de l'archevêque de la ville de Guatemala, Mgr Prosperos Penados del Barrio.

Ces derniers jours, l'interrogatoire des témoins, nécessaire pour la conclusion du procès diocésain sur la vie et les vertus du médecin d'Amérique Centrale, était sur le point de s'achever. Des témoignages de faveurs attribuées à l'intercession d'Ernesto Cofiño, provenant de toute l'Amérique Centrale, du Mexique, des États-Unis, d'Australie, de France, d'Espagne et de Pologne, sont arrivés

au siège de la postulation pour la cause de canonisation.

Actuellement, en plus du bienheureux Josémaría Escrivá, trois autres membres de l'Opus Dei sont en procès de canonisation : l'ingénieur argentin Isidoro Zorzano, l'étudiante catalane Montse Grases, et le médecin espagnol Eduardo Ortiz de Landázuri.

© Zenit, 21/01/2001

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/article/un-pediatre-guatemalteque-vers-les-autels/>
(12/01/2026)